

**PERANAN DINAS SOSIAL KOTA PEKANBARU DALAM
REHABILITASI SOSIAL BERDASARKAN UNDANG-
UNDANG NOMOR 11 TAHUN 2009 TENTANG
KESEJAHTERAAN SOSIAL**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh
Gelar Sarjana Hukum Di Fakultas Hukum
Universitas Lancang Kuning**



Disusun Oleh:

**NAMA :EKO SUGIYANTO NPM
:157 420 1140**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
TAHUN 2019**

ABSTRAK

Rumusan masalah pada penelitian ini *pertama*, Bagaimanakah peranan Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial?, *kedua*, Faktor apakah yang menjadi penghambat Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial di Kota Pekanbaru?. *Ketiga*, Bagaimanakah upaya yang dilakukan Dinas Sosial Kota Pekanbaru mengatasi hambatan dalam rehabilitasi sosial di Kota Pekanbaru?. Tujuan penelitian ini, *pertama*, Mengetahui Peranan Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial, *kedua*, Mengetahui faktor penghambat Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial di Kota Pekanbaru. *Ketiga*, Mengetahui upaya yang dilakukan Dinas Sosial Kota Pekanbaru mengatasi hambatan dalam rehabilitasi sosial di Kota Pekanbaru?. Lokasi penelitian ini adalah Dinas Sosial Kota Pekanbaru, dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Pekanbaru. Jenis data yang digunakan adalah data primer, sekunder dan tertier. Teknik pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan kajian kepustakaan. Analisis data menggunakan analisis deduktif dan induktif. Hasil penelitian, *pertama*, penelitian ini menganalisis masalah dan solusi dalam rehabilitasi gelandangan dan pengemis. Gelandangan dan pengemis tersebut terjaring razia yang dilakukan oleh Satuan Polisi Pamong Praja Kota Pekanbaru untuk diamankan dan dilakukan rehabilitasi di Dinas Sosial Kota Pekanbaru. Hal ini didasarkan kepada Undang-Undang No 11 Tahun 2009 Tentang Kesejahteraan Sosial dan Peraturan Menteri Sosial Nomor 9 Tahun 2018 tentang Standar Teknis Pelayanan Dasar pada Standar Pelayanan Bidang Sosial di Daerah Provinsi dan Di Daerah Kabupaten/Kota. Dinas Sosial Kota Pekanbaru telah mengupayakan rehabilitasi untuk gelandangan dan pengemis dengan kondisi personil/petugas dari Dinas Sosial Kota Pekanbaru yang tidak memadai dibandingkan dengan jumlah gelandangan dan pengemis yang masih belum terjaring, *Kedua*, pada dasarnya terdapat 3 faktor yang menjadi penghambat Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial, yakni: kondisi sarana dan prasarana yang tidak memadai, sumber daya manusia/petugas Dinas Sosial Kota Pekanbaru yang jumlahnya sangat terbatas, dan anggaran yang tidak mencukupi. *Ketiga*, untuk mengatasi hambatan Dinas Sosial Kota Pekanbaru dalam rehabilitasi sosial, yakni: pengajuan anggaran untuk rehabilitasi sosial dan penambahan personil untuk rehabilitasi sosial. Penanggulangan gelandangan dan pengemis yang meliputi: usaha-usaha preventif, represif dan rehabilitatif bagi gelandangan dan pengemis.

Kata kunci: Peranan, Dinas Sosial Kota Pekanbaru, Rehabilitasi sosial

